



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

Bab I

Pendahuluan

1.1. Latar Belakang

Kerja praktik merupakan salah satu mata kuliah wajib bagi mahasiswa Arsitektur Universitas Multimedia Nusantara. Kerja praktik diselenggarakan pada semester 7 dan diikuti oleh mahasiswa setelah melakukan perkuliahan di semester sebelumnya. Kerja praktik dapat digunakan bagi mahasiswa untuk mengaplikasikan *soft skill* dan juga *hard skill* yang dipelajari lewat pembelajaran kelas di pekerjaan. Mata kuliah kerja praktik juga merupakan hal yang penting bagi mahasiswa untuk mengenal dunia kerja yang sebenarnya. Kerja praktik merupakan simulasi bagaimana mahasiswa merasakan pekerjaan di suatu perusahaan, seperti konsultan arsitektur yang mengerjakan proyek dari skala kecil sampai besar dan dari perencanaan sampai dengan pengawasan.

Konsultan arsitektur memiliki beberapa jenis konsultan. Ada yang terdiri dari banyak orang dan tim dan ada juga konsultan arsitektur yang hanya terdiri dari perorangan dan dengan tim yang sedikit. Jenis pekerjaan yang dikerjakan setiap konsultan juga berbeda-beda tergantung klien yang diincar ataupun klien yang mengontak sebuah konsultan tersebut. Untuk konsultan yang kecil alur pekerjaan cenderung lebih simpel karena tidak adanya tim-tim khusus yang dirancang untuk mengerjakan sebuah pekerjaan yang spesifik. Namun peran orang yang bekerja di sebuah konsultan kecil menjadi lebih berat. Mereka mengerjakannya perorangan atau dengan tim yang jumlah orangnya sedikit.

Dalam kerja praktik ini mahasiswa dibebaskan memilih jenis perusahaan yang sesuai dengan minat dari para calon mahasiswa yang akan melakukan kerja praktik. Dan dalam penulisan laporan ini penulis mendapatkan kesempatan kerja praktik di Studio Atelier BAOU. Karena penulis tertarik dengan visi misi dari Studio ini.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Praktik

Maksud dan tujuan kerja praktik bagi mahasiswa arsitektur seperti:

- Menyelesaikan mata kuliah kerja praktik untuk memenuhi kewajiban untuk mendapatkan S1.
- Mengaplikasikan ilmu dan pengetahuan yang sudah didapatkan saat kuliah di dunia kerja sebenarnya.
- Memahami hal-hal teknis yang digunakan pada pekerjaan di bidang Arsitektur.

Tujuan melakukan kerja praktik di konsultan arsitektur

- Memahami alur dan organisasi pekerjaan di bidang arsitektur dalam sebuah konsultan arsitektur.
- Mengalami bagaimana proses pekerjaan di konsultan arsitektur.
- Memperoleh pengalaman dari tempat penulis melakukan kerja praktik. Seperti mental, etos kerja, sikap disiplin yang membentuk penulis untuk siap terjun ke dunia kerja di sebuah konsultan arsitektur.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Praktik

Penulis mengirimkan lamaran yang berisikan cv dan portfolio kepada Atelier BAOU pada tanggal 16 Maret 2020. Balasan diberikan oleh pihak Atelier BAOU pada tanggal 19 Maret 2020 yang berisikan pertanyaan singkat yang berkaitan dengan Atelier BAOU. Penulis mengirimkan jawaban pada tanggal 20 Maret 2020. Pada tanggal 23 Maret penulis mendapatkan email balasan dari Atelier BAOU yang berisikan jika penulis diterima untuk melakukan kerja praktik di studio Atelier BAOU. Pada tanggal 31 Maret penulis mengirimkan email yang berisikan surat pengantar dari Universitas Multimedia Nusantara ke Atelier BAOU.

Pada tanggal 6 April penulis mendapatkan surat penerimaan kerja praktik dari Atelier BAOU yang berisikan keterangan penerimaan kerja praktik dan periode untuk melakukan kerja praktik dari 1 Juli sampai 1

November 2020. Pada tanggal 1 Juli 2020 penulis melakukan kerja praktik pertama kali di Atelier BAOU dan melakukan presentasi terakhir pada tanggal 6 November 2020. Penulis sudah melakukan kerja praktik dengan durasi kurang lebih 485 jam dan sudah melewati durasi kerja minimal yaitu 320 jam. Dalam melaksanakan kerja praktik ini penulis bekerja dari jam 09.00 sampai 17.00. Dengan adanya pandemi Covid-19 membuat prosedur pelaksanaan pekerjaan berubah. Pelaksanaan pekerjaan di kantor berjalan selama satu bulan, kemudian bulan selanjutnya dilakukan pergantian untuk melakukan kerja sebagian di kantor dan sebagiannya lagi bekerja di rumah.